

European Garter Snake Association

Europäische Interessengemeinschaft für Strumpfbandnatternliebhaber

Europese Vereniging van Thamnophis Liefhebbers



Beitrittserklärung / Declaration of enrollment

Name /
Surname: _____

Vorname /
First Name: _____

Geburtstag & -ort /
Date & place of birth: _____

Straße & Nr./
Street & no.: _____

PLZ /
Postcode: _____ Ort /
Town: _____

Land /
Country: _____

Telefon /
Phone: _____

E-Mail: _____

Partnermitglied/
Partner member¹ : _____
(Name / Surname, Vorname / First Name, Geburtstag / Date of Birth)

Hiermit erkläre ich, dass ich rückwirkend zum Jahresbeginn der EGSA e.V. beitreten möchte. Den Jahresmitgliedsbeitrag von 40,- € überweise ich an das unten genannte Konto. Die Mitgliedschaft wird erst nach Eingang des Mitgliedsbeitrages wirksam.

Herewith I affirm that I will join to the EGSA e.V. with retroactive effect to the beginning of this year. I pay my membership fee about 40,- € by bank transfer to the bank account mentioned below. The membership takes effect, when the membership fee is received on the EGSA account.

(Ort / Place, Datum / Date)

(Unterschrift / Signature)

Bitte senden Sie diese Beitrittserklärung an:
Please send this declaration of enrollment to:

EGSA e.V.
Bettina Kunert
Geißleite 22
D-97289 Thüngen

E-Mail: kassenwart@egsa.de

Bankverbindung / Bank account:

Empfänger: EGSA e.V.
Bank: Spk. Elmshorn
BLZ: 221 500 00
Konto: 11 356 27

Bank Identification Code
BIC: NOLA DE 21 ELH
International Bank Account Number
IBAN: DE05 2215 0000 0001 1356 27

¹ zuzüglich/plus 5,- € für jede Partnermitgliedschaft / for partner membership
each

European Garter Snake Association

Europäische Interessengemeinschaft für Strumpfbandnatterliebhaber

Europese Vereniging van Thamnophis Liefhebbers



Über die EGSA e.V.

In der nicht kommerziellen European Garter Snake Association haben sich Liebhaber der Gattung Thamnophis zum Austausch von Informationen und Zuchttieren zusammengeschlossen.

Die EGSA wurde 1996 als niederländischer Verein gegründet und ist seit 2006 in Deutschland (Sitz in Hamburg) als gemeinnütziger Verein eingetragen. Die Mitglieder stammen zum größten Teil aus Deutschland, einige jedoch auch aus dem europäischen Ausland und den USA. Durch so entstandene auch internationale Kontakte können in der EGSA verschiedenste zum Teil sehr seltene Arten der Gattung Thamnophis gepflegt und vermehrt werden.

Jedes Jahr finden ein großes Mitgliedertreffen mit offiziellen Beratungen und Vorträgen, sowie kleinere Treffen am Rande von Börsen statt. Alle Termine werden regelmäßig auf der Homepage der EGSA www.egsa.de bekanntgegeben. Vierteljährlich erscheint die Vereinszeitschrift „THE GARTER SNAKE“ mit Berichten, Angeboten und Informationen in gedruckter Form und wird den Mitgliedern zugestellt.

Die EGSA möchte den Austausch von Informationen unter Gleichgesinnten fördern. Neue Erkenntnisse bei der Haltung und Zucht von Strumpfbandnattern sollen gesammelt und bekannt gemacht werden. Zuchtprojekte sollen helfen, die Zahl der Importe aus den USA zu verringern. Darüber hinaus sollen neue Freunde für die Schlangengattung Thamnophis gewonnen werden.

Die Mitgliedschaft in der EGSA kostet 40,- € pro Jahr. Sie beinhaltet alle Leistungen des Vereins einschließlich der Mitgliederzeitschrift „THE GARTER SNAKE“. Weitere Familienmitglieder oder Lebenspartner können für einen zusätzlichen Beitrag von je 5,- € „Partnermitglied“ werden. Partnermitglieder bekommen keine eigene Mitgliederzeitschrift, besitzen aber volles Stimmrecht im Verein. Die Mitgliedschaft tritt mit dem Eingang des Mitgliedsbeitrages auf dem Vereinskonto in Kraft.

About the EGSA e.V.

In the non-commercial European Garter Snake Association admirers of this snake-complex have joined together to exchange information and breed animals.

The EGSA was created 1996 as Netherlands association and is registered since 2006 in Germany as non-profit association. The members originate to the largest part from Germany, some also from the European foreign country and the USA. Because the EGSA has many international contacts, members have the chance to keep and breed a variety of common and rare species.

Once a year an official meeting of the members takes place. As well as that there are smaller meetings at different reptile fairs. The dates and venues for these meetings are published regularly on the association's homepage www.egsa.de. The association's magazine "THE GARTER SNAKE" comes out quarterly with reports, offers and interesting information.

The EGSA is a registered society that wants to support the exchange of information among like-minded hobbyists, gather and publish new knowledge of keeping and breeding garter snakes, help reduce the number of snake imports from the USA through breeding programs and find new friends for these wonderful snakes.

The annual membership fee is € 40. Membership includes all of the association's benefits including the association's magazine – "THE GARTER SNAKE". Other family members or cohabitants can become "Partner members", only by an additional fee of € 5 per partner. Partner members didn't get an own magazine, but they have full suffrage in the association. Membership begins with the receipt of your declaration of enrolment and the appropriate fee.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte / For further information please contact:

1 Vorsitzender / 1st Chairman
DANIEL GRÜBNER
Flemingstraße 9
D-22299 Hamburg
E-Mail: Vorsitz1@egsa.de

2. Vorsitzender / 2nd Chairman
JAN TRISCHBERGER
Hasenwaldstraße 1
D-70736 Fellbach
E-Mail: Vorsitz2@egsa.de

Kassenwart / Treasurer
BETTINA KUNERT
Geißleite 22
D-97289 Thüngen
E-Mail: kassenwart@egsa.de